

Ein Silbertaler für Flensburg und das Alte Gymnasium

FLENSBURG Wo vor zwei Jahren noch das Nordertor und im letzten Jahr eine Ansicht des Flensburger Hafens prangte, zeigt sich dieses Mal das Alte Gymnasium von seiner besten Seite. Zu sehen ist es auf einer der beiden Seiten des „Flensburger Silbertalers“. Die andere zeigt, wie schon zuvor, das Flensburger Stadtsiegel von 1386.

Grund dafür, dass das Alte Gymnasium als Motiv für den 30 Millimeter großen und 8,5 Gramm

schweren Taler aus poliertem Silber dient, ist das 450-jährige Jubiläum der Schule.

Produziert wird der Taler vom Unternehmen Euromint aus Bochum. Verkaufsleiter Michael Knippschild erhofft sich durch die Wahl des besonderen Motivs öffentliche Aufmerksamkeit. „Das Alte Gymnasium steht für lebende Geschichte in Flensburg. Dadurch, dass sich viele Menschen, unter anderem Schüler und Lehrer, mit der

Schule identifizieren können, hoffen wir auf viele Interessenten“, sagt Knippschild. Der Preis für den Taler inklusive Etui und Zertifikat beträgt 45 Euro. Drei Euro von diesem Betrag kommen dem Flensburger „Bürgerfonds“ von Diakonischem Werk, Stadt und Tageblatt zugute.

Thies Lorenzen

Den Silbertaler gibt es im Tageblatt-Kundencenter Nikolaistraße 7 sowie im sh:z-Medienhaus an der Fördestraße 20.



Motiv Altes Gym: Diakoniepastor Thomas Nolte (li.) und Michael Knippschild präsentieren den neuen Flensburger Silbertaler.